

Les travailleurs vénézuéliens descendent dans la rue pour appuyer la Révolution bolivarienne



Caracas, 27 août, (RHC).- Les travailleurs vénézuéliens se sont mobilisés ce samedi à Caracas, pour exprimer leur appui à la Révolution, à la paix et à la stabilité nationale.

Le départ de la marche jusqu'au Palais Présidentiel de Miraflores a été donné à la Promenade de la Résistance Indienne.

Le vice président du gouvernement Aristóbulo Istúriz, avait expliqué il y a quelques jours à Lara, où il a participé à un autre meeting, que ces marches sont une initiative du peuple pour faire savoir qu'il est prêt à défendre ses conquêtes sociales et la patrie face aux plans déstabilisateurs de la droite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103905-les-travailleurs-venezueliens-descendent-dans-la-rue-pour-appuyer-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba